

CLARITO

PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

Para el Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta Provincia

Excmo. Sr.

“El Demócrata” del pasado domingo, 9 del actual, consignaba una protesta contra el diputado regionalista Sr. Plaja por las palabras vertidas en el Congreso, contra el juego en esta villa.

Señor Gobernador: Nosotros no somos ni hemos militado nunca en el regionalismo; hemos sido siempre fervientes monárquicos, los unos conservadores y los otros liberales de toda la vida, no como el que hoy regenta la Alcaldía de R. O. que ha militado en toda la escala social de la política, incluso en el regionalismo. Afirmamos nosotros que a pesar de los telegramas y protestas se jugaba en el Casino al monte, en La Unión Liberal a otros prohibidos, en algún establecimiento funcionaban máquinas (tragaperras) prohibidas, en el café del Sr. Juan Coll, situado en la Plaza del Ganado, en su primer piso, por los jueves se jugaba a los dados «bones i males» y que la prostitución estaba en «crescendo», niégalo o no el Sr. Alcalde y “El Demócrata”.

Este Sr. Alcalde de R. O. es aquel célebre que propuso al Ayuntamiento, que una comisión del mismo pasara a visitar al Sr. Gobernador (entonces don Rafael Andrade), para felicitarle por su campaña moralizadora y por haber impuesto dos multas al Alcalde porque dejaba jugar y a los pocos días este hoy alcalde monterilla, fué denunciado al Juzgado por jugar él a los prohibidos en el Casino de Granollers.

Aún que convencidos que el abuso en juego y prostitución se hacía a espaldas de V. E. como de las leyes mismas, debemos hacer constar que todo ello existía, que es una triste realidad, como lo prueba el hecho de que en un sumario que se tramita, van unidos unos recibos de la Casa Asilo entregados por cantidades que se pagaban en las casas de juego y prostitución.

Muchas gracias, Sr. Gobernador, de que haya tomado cartas en este asunto, la inmensa mayoría de vecinos se lo agradecemos, pues resultaba un verdadero escándolo, figúrese V. E. que hasta el actual Alcalde D. Francisco Torras Villá, en el día 24 del pasado Junio, en el Casino de Granollers, jugaba al monte en compañía de otros concejales. Estos, son ellos.